

Se permite la reproducción total o parcial de los datos o gráficos de esta publicación, citando su procedencia.

INFORME DE SEGUIMIENTO DEL SECTOR DE LA FRESA. CAMPAÑA 2012/13

SEMANA 3 (14 a 20 enero de 2013)¹

La menor presencia de fresa en el mercado esta campaña está provocando una subida de los precios en origen respecto a la campaña anterior.

INCIDENCIAS

Al final de la semana, el temporal que ocasionó daños en las estructuras de algunos invernaderos, sobre todo rotura de plásticos de segundo y tercer año, está siendo mayor en la zona de la costa. Esto conlleva, en numerosos casos, la reconstrucción de los túneles con el consiguiente incremento de costes para el agricultor. Sin embargo, la fruta no se ha visto afectada al no haber llovido después del temporal, aunque los efectos del frío podrían repercutir en forma de malformaciones por haberse perdido el plástico.

MERCADOS EN ORIGEN

Algunas comercializadoras ya recogen fruta de forma diaria pero otras, localizadas más en el interior, no alcanzarán la continuidad en la recolección hasta finales de enero.

El precio percibido por el agricultor en la tercera semana de enero se ha movido dentro del rango de 2,30 a 2,50 €/kg, niveles de precios superiores a los mostrados en la misma semana de la campaña pasada, cuando el precio medio se situaba en torno a los 2,21 €/kg.

MERCADOS EN DESTINO

En el mercado nacional el precio de la fresa de origen Huelva en los principales minoristas de la distribución moderna nacional gira en torno a los 4,80 €/kg, al igual que la semana anterior.

Tabla 1. PVP de fresa en España. Semana 3 (14/01 a 20/01 de 2013).

Producto	Precio frecuente semana actual (€/kg)	Precio frecuente semana anterior (€/kg)	Var. % semana anterior
Fresón	4,8	4,79	0%

Fuente: PVP de productos de alimentación. Ministerio de Economía y Competitividad.

¹ El objeto del presente informe es realizar un seguimiento semanal a la campaña 2012/2013, para exponer una visión actualizada del estado del sector de forma periódica.

Se permite la reproducción total o parcial de los datos o gráficos de esta publicación, citando su procedencia.

En los mercados mayoristas² de Francia las cotizaciones han oscilado entre los 3,40 €/kg en el mercado de Perpignan St. Charles y los 5,50 €/kg en el mercado de Paris Rungis, para la presentación de barquetas de 250 gramos. En los mercados alemanes el precio de la fresa española varió desde 5,12€/kg en el mercado de Colonia a 5,97€/kg en el mercado de Frankfurt. En el mercado de Reino Unido la fresa originaria de Huelva se encuentra en el entorno de los 5,78 €/kg.

La fresa española convive con fresa originaria de Marruecos en los mercados franceses y con fresa de Egipto en los mercados de Reino Unido y Alemania.

En Mercamadrid el precio más frecuente para la fresa nacional en la semana 3 de enero ha sido de 3,17 €/kg.

² Fuente: Información **Semanal Sectorializada de Precios de Productos Hortofrutícolas en los Principales Mercados Europeos, Estados Unidos y Canadá**. Secretaría de Estado de Turismo y Comercio. Secretaría General de Comercio Exterior.